

BOLETÍN No. 165 ->>

Universidad debe implementar redes de colaboración, investigaciones conjuntas y una constante movilidad para estar a la altura de las necesidades actuales: FJJ

Imparte experta taller de internacionalización en la UAA.

La internacionalización en materia de educación superior es indispensable en la actualidad, por ello las universidades deben buscar los instrumentos necesarios para formar redes de colaboración, proyectos conjuntos con otras instituciones, movilidad estudiantil y docente, además de investigaciones de manera conjunta, así lo señaló el director de Investigación y Posgrado de la UAA, Fernando Jaramillo Juárez al poner en marcha el taller denominado “La internacionalización de la educación superior”.

A través de este taller se pretenden impulsar acciones que mejoren las estrategias de colaboración internacional así como la presencia de la Máxima Casa de Estudios en el país y el mundo; con el objetivo de hacer que la educación sea cada vez más global para que tanto alumnos como académicos puedan responder a las necesidades de la educación en la actualidad.

El director de Investigación y Posgrados de la UAA destacó que este evento se enmarca en las celebraciones del 40 aniversario de la Máxima Casa de Estudios y tiene el objetivo de contribuir en el proyecto de internacionalización que se ha iniciado ya dentro de la institución, de una manera sistematizada y de acuerdo a las necesidades de cada área.

En su oportunidad Norma Angélica Juárez Salomo, quien forma parte de la Asociación Mexicana para la Educación Internacional, y directora de cooperación y desarrollo internacional en la Universidad Autónoma de Morelos, comentó que el taller tiene la finalidad de sentar las bases para la creación de un plan estratégico para la UAA en materia de internacionalización.

Expresó que el taller que impartirá durante dos días a diferentes áreas de la Institución aportará bases teóricas sobre la internacionalización, los conceptos y las estrategias que deben implementarse en cada área para lograr resultados óptimos en materia de educación superior global.

Por otra parte comentó que de acuerdo a su experiencia es indispensable que la Internacionalización forme parte de los planes estratégicos de las Instituciones de Educación Superior, con la finalidad de poder interactuar de manera cotidiana con procesos de investigaciones conjuntas, movilidad, desarrollo de planes de estudios interinstitucionales, reconocimientos de calidad, entre otros muchos aspectos que aportan en esta contribución constante de intercambio de conocimientos que se realiza a través de la globalización.

La experta comentó que México es uno de los países más avanzados en América Latina respecto al proceso de internacionalización en las universidades, sin embargo es necesario concebir a las instituciones de educación superior en todas sus posibilidades hacia el desarrollo internacional y permitir que la multiculturalidad este siempre presente en los procesos educativos.

Norma Angélica Juárez también destacó que las IES en México deben trabajar desde cada una de sus áreas en un pensamiento universal, además de gestionar recursos de diferentes dependencias, organismos públicos y privados para poder lograr este proceso de internacionalización.

